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Objet : Quel avenir pour le Torè ? 

 

Monsieur le Bourgmestre,  

 

Je sais que vous accordez une grande importance au bien-être des 

étudiants ainsi qu’à leurs activités récréatives. Nous avons pu le constater 

avec le dossier de la salle de guindaille que vous avez porté pendant des 

années pour connaître l’issue positive que l’on connait.  

D’ailleurs, Liège sans son folklore estudiantin ne serait plus vraiment 

Liège.  

Nous avons remarqué qu’il sera désormais impossible que le cortège de 

la St Torè passe et s’arrête devant le Torè en raison des nouveaux 

aménagements liés à l’arrivée du tram.  

La solution, apportée et défendue par l’AGEL, serait de déplacer le Torè 

de l’autre côté des Terrasses, du côté du Boulevard Frère Orban.  

Monsieur le Bourgmestre, ma question est simple :  

- Etes-vous favorable à cette demande des étudiants ?  

 

 

Grégory Benvegna 

Groupe PS  

 

 


